La vida es emprender

Adapté tiempo y forma de mi modelo habitual de conferencia motivacional al marco establecido por la Cátedra de este curso de verano en la Universidad Rey Juan Carlos de Vicálvaro (Madrid), celebrada el pasado 10 de julio, viernes. Se trataba, advertía el formato, de preparar una ponencia de 20 minutos donde compartieses con los allí presentes una experiencia vital de verdadero emprendimiento. Me animé a narrar mi vida, por cuanto casi cada progreso en la misma se ha tratado exactamente de eso: de emprender. No cabe otra cuando te ha tocado nacer sin brazos en un mundo diseñado para tenerlos y la inmensa mayoría cuenta con ellos.

A mitad de ponencia, cuando ya había proyectado la colección de imágenes en blanco y negro 'Pies de Foto', obra del fotógrafo aragonés Alfonso Reyes, donde se muestra una veintena de acciones cotidianas que he aprendido a resolver con los pies, resueltas las incógnitas, podemos trascender y no reducir cada exposición a la mera exhibición de mis habilidades diferentes (quizá, aprovechando el momento para reflexionar sobre el término, las capacidades de todos sean potencialmente las mismas y lo que resulten diferenciales sean sólo las habilidades...). Satisfecha la clase de física con esas fotografías, insisto, podemos y pudimos pasar a la de filosofía, a detallar distintos procesos de emprendimiento vital (periodismo deportivo, diploma paralímpico, conferenciante, carnet de conducir, título de entrenador de fútbol, de director deportivo...), elevándonos del hecho en sí y poniendo el foco en los potenciales internos, propios y al alcance de cada uno, seamos como seamos y tengamos las circunstancias que tengamos.



Catedra Konecta, en la Universidad Rey Juan Carlos, 10 julio